

Horaires et cours de la semaine

HOL HAMOED SOUKKOT II

11 octobre 2025 – 19 Tichri 5786 Allumage dès 17h49 Entrée : 18h40 Sortie : 19h42

PRESENCES DU GRAND RABBIN

Vendredi soir : Min'ha / Maariv Samedi matin : Cha'harit Samedi soir : Min'ha / Séouda Chlichit

Beth Yaacov Maison Juive Dumas

HORAIRES DES P	RIERES	SYNAGOGUE BETH YAACOV	SYNAGOGUE DUMAS
Vendredi 10 octobre	Min'ha suivi de Maariv suivi d'un kiddouch sous la Soukka	19h00	18h45
Samedi 11 octobre	Cha'harit suivi d'un kiddouch sous la Soukka *présence Rav J. Toledano et Rav E. Ackermann	9h30 *	9h00
	Min'ha, Séouda Chlichit et cours (Chkia: 18h56)	18h00	17h45
	Maariv	19h42	19h42
Hochaana Rabba Dimanche 12 octobre	Veillée d'étude de Hochaana Rabba		Dès Minuit
Lundi 13 octobre	Cha'harit	7h00	6h45
Chemini Atsereth	Début de la fête	18h34	18h34
Lundi 13 octobre	Min'ha / Maariv suivi d'un kiddouch sous la Soukka	19h00	18h45
Mardi 14 octobre	Cha'harit suivi d'un kiddouch sous la Soukka	9h30	9h00
	Yzkor (commémoration des morts)	11h00	
	Min'ha	18h30	18h30
Simhat Torah		49	7
Mardi 14 octobre	Maariv et bénédiction des enfants	19h00	18h45
Mercredi 15 octobre	Cha'harit, bénédiction des enfants et kiddouch hatanim	9h30	9h00 🦷
	Min'ha	18h30	18h30
	77111710		

COURS DE LA SEMAINE

Ce Chabbat

Min'ha suivi du cours, séouda chlichit et de Maariv

Rav Mikhaël Benadmon

17h45 : Syn. Maison Juive Dumas « Vanité des vanités : la Torah autorise-telle le désespoir ? »

Rav Eric Ackermann

18h00 : Syn. Beth Yaacov

« Le peuple d'Israël confronté à la fragilité de la vie »

SOUKKOT HORAIRES D'OUVERTURE DE LA SOUKKA

Ouverture de la Soukka	Beth Yaacov	Dumas
Vendredi 10 octobre 2025	19h30-22h00	19h30-23h30
Samedi 11 octobre 2025	12h00-14h00	12h00-15h00
	19h30-22h00	19h30-23h30
Dimanche12 octobre 2025	12h00-14h00	12h00-15h00
		19h30-23h30
Lundi 13 octobre 2025	12h00-14h00	12h00-15h00
	19h30-22h00	19h30-23h30
Mardi 14 octobre 2025	12500-14500	12h00-15h00





Commentaire

La joie, notre force

Yom-Kippour permet à l'homme de se rapprocher de D.ieu. Soukkot permet à l'homme de se rapprocher cette fois de ses semblables. En effet, c'est ce que suggère le Loulav. Comme il est écrit au chapitre 23 de Vayikra-Lévitique :

« Vous prendrez pour vous le premier jour, un fruit de l'arbre de splendeur, des palmes de dattiers, des rameaux de l'arbre tressé, et du saule des ruisseaux, et vous vous réjouirez devant l'Eternel, votre D.ieu, durant une période de sept jours ».

Nos Sages donnent de nombreuses explications à l'endroit du Loulav. Ils rappellent entre autres que chaque élément du Loulav possède : soit du goût, soit de l'odeur, soit les deux, voire aucun des deux... comme si nous représentions toutes ces caractéristiques. Et les attacher ensemble pour prier, insuffle l'importance de l'unité. Les quatre espèces se complètent et leur alliance est indispensable à l'accomplissement de la Mitzva.

Du reste, le verset s'adresse au pluriel et désigne la nécessité de l'unité entre tous. Chacun doit comprendre sa responsabilité comme membre acteur de la communauté, en contribuant de son mieux à l'épanouissement et à l'élévation du peuple tout entier.

Par ailleurs, il est étonnant que Pessah et Chavouot, marquant la constitution physique et spirituelle du peuple juif, trouvent normalement leurs places dans notre calendrier religieux; mais que la fête de Soukkot qui rappelle que nos ancêtres habitèrent dans des cabanes en sortant d'Egypte et furent également protégés par des nuées miraculeuses, semble être une fête juste historique, soit encore présente dans notre calendrier ...

En fait, nos Sages perçoivent dans la Soukka le symbole même de l'histoire juive. Depuis la destruction du Temple de Jérusalem, nos habitations ont toujours été fragiles, transitoires et éphémères... La fête de Soukkot vient rappeler que notre logement est toujours provisoire, et notre confiance absolue en D.ieu nous permet sans cesse de nous relever et d'espérer, quelles que soient les difficultés. La Soukka, c'est le miracle de notre joie de vivre, malgré les tourments. C'est le miracle de notre éternité! Soukkot vient alors clore les fêtes de pèlerinage.

Pessah est la fête de la liberté ; Chavouot, de la responsabilité ; et Soukkot, la fête de la joie, secret de notre pérennité.

« *Vanité des vanités*... » interpelle le roi Salomon, ses premiers mots que nous lisons ce Chabbat à travers l'Ecclésiaste. Comment osons-nous gâcher nos vies et nos forces en les réduisant à des idoles comme le « paraître » ? Les images autour de nous sont aujourd'hui déifiées et nous en subissons les malheureuses conséquences.

Si la « joie » est bien la force d'Israël, alors continuons à danse et à chanter la vie !!!